Alle Kinder lernen lesen, in den Anden und Vogesen. Auch in Rottershausen ist der Spaß am Lesen groß. Hallo Kinder, jetzt geht's los!

Unter diesem Motto startete heute der bundesweite Vorlesetag in Rottershausen. Zusammen mit einem Lesepartner durchliefen die Schülerinnen und Schüler verschiedene Lesestationen in den Räumen des neu renovierten Schulhauses. So tauchten sie ein in eine Märchenwelt, bastelten eine Leseecke, spielten Lesespiele oder lasen in einer Lese-App am Tablet und kuschelten sich mit einem Buch und Taschenlampe in Strandmuscheln in Decken ein.

Und als ob der Tag nicht noch spannender werden konnte, kamen Auszubildende der Bundespolizei. Sie lasen in den Klassen aus einem Buch vor, beantworteten Fragen zu ihrem Beruf und spielten sogar mit den Kindern in der Pause.

Auch Bürgermeister Nico Rogge kam zu Besuch, las etwas vor und beantwortete unsere Fragen.

Alle waren sich einig, dass dieser Tag nächstes Jahr unbedingt wiederholt werden muss. Wir hatten einen großartigen Lesetag. Vielen Dank an alle fleißigen Vorleser/innen.